



**Por Carlos Pozos
[Lord Molécula]**

Polemón, se trata de un semanario y es un medio independiente, libre. Y del fundador de Polemón, Jaime Avilés, el Presidente de todos los mexicanos habló en su antepenúltima mañanera, del pasado viernes 27 de septiembre

LOS POZOS DE CARLOS POZOS

Jaime Avilés, de los mejores periodistas

Jaime Avilés escribió sobre el Presidente de todos los mexicanos, Andrés Manuel López Obrador, un gran libro titulado *La vida privada de un hombre público*, que miles de personas solicitaban su reedición; y en la página de *Polemón* este libro ya es gratuito, para que quien guste hacerlo, lo descargue.

Textualmente se lee: compártanlo, rólenlo, regálenlo, recomiéndenlo, dénselo a los *antipeje*, a los *derecheros*, a sus amigos, a sus papás, a sus mamás, a los convencidos, a sus enemigos... , a quienes quieran.

Polemón, se trata de un semanario y es un medio independiente, libre. Y del fundador de *Polemón*, Jaime Avilés, el Presidente de todos los mexicanos habló en su antepenúltima mañanera, del pasado

viernes 27 de septiembre, en donde recordamos que nos dijo: “Jaime Avilés, uno de los mejores periodistas de México en toda la historia; Jaime Avilés, que se nos adelantó. Y estaría feliz con los cambios, con la transformación que se ha iniciado en México.

“Nosotros vamos a recordar siempre a Jaime con mucho afecto, con mucho cariño. Y siempre vamos a agradecerle por su contribución a este movimiento. Él es un ejemplo de lo que he sostenido acerca de lo logrado hasta ahora: que es fruto, es producto del esfuerzo, del trabajo, de la fatiga, de la confianza de millones de mexicanos. Lo hemos hecho entre todos y todas, y desde abajo; lo hemos hecho con el pueblo.

“Y no es obra de un dirigente o

de un grupo de dirigentes, mujeres y hombres; es el esfuerzo de millones de mexicanos, y sólo así se podía, no hay otra manera, eso ya lo hemos hablado. Para transformar, se necesita al pueblo. El motor del cambio es el pueblo, eso no se debe olvidar nunca: sólo el pueblo puede salvar al pueblo.

“Entonces, Jaime es un ejemplo, como muchos, muchos que han participado en esta primera etapa de la transformación, millones de mexicanos. Algunos ya se nos adelantaron, bastantes se nos adelantaron, porque nos llevó tiempo, fueron muchos años de lucha; pero sus hijos, sus nietos, lo tienen muy presente, porque sus abuelos y abuelas iniciaron esta lucha”. ¡Estas palabras para Jaime Avilés quedarán para la historia!

Y aprovechó el ahora ex Presidente de México el momento para decir que él no es conservador, no es hipócrita, no simula. “Cuando digo que me voy a retirar, me voy a retirar, me voy a jubilar. Y no estoy acostumbrado a decir una cosa y hacer otra o a estar queriendo manipular a nadie. No quiero ser caudillo, ni líder moral, ni jefe máximo, mucho menos cacique. Además, es una falta de respeto a quienes se piensa que se les manipula...”. Y hasta aquí con Los Pozos de Carlos Pozos. Y si desean que le haga su pregunta a la Presidenta de México en las nuevas conferencia de prensa mañaneras, por favor háganmela llegar al correo: lordmolecularedaccion@gmail.com; vía X a: @lordmoleculaoficial, o bien, visiten nuestro portal <https://www.lordmoleculaoficial.com/> así como también pueden ver mi Canal Lord Molécula Oficial.

lordmolecularedaccion@gmail.com
@lordmoleculaoficial
www.lordmoleculaoficial.com



ACTÍVATE
30
MINUTOS
5 DÍAS
DE TU SEMANA

CAMINA Y LIBÉRATE DEL ESTRÉS
#CuandoTeActivasTeLiberas

liberate.mx

Consejo de la Comunicación
Voz de las Empresas

